
Herr Metz von der Fraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN stellte ergänzend die Frage, wie 
der Stand der Förderung im Bereich des Radwegs an der Alte Heerstraße sei. 
 
Herr Gleß führte aus, dass an dieser Stelle immer noch der Bau eines Kreisverkehrs 
favorisiert würde. Hierzu werde am 28.10.2014 ein Einplanungsgespräch hinsichtlich der 
Förderung bei der Bezirksregierung stattfinden, in welchem die Stadt noch einmal mit 
Nachdruck den Bau dieses Kreisverkehrs vorstellen werde, um so eine Förderung zu 
erwirken. 
 
 


